



CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Promete consolidar a la Guardia Nacional

Ofrece que el Ejército deje de participar en tareas de seguridad pública ante decenas de simpatizantes michoacanos

SALVADOR CORONA Enviado
—nacion@eluniversal.com.mx

Zacapu, Mich.— La precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, aseguró que, de llegar a gobernar el país, su estrategia de seguridad estará enfocada en consolidar la Guardia Nacional (GN) para que el Ejército deje de participar en esa tarea pública.

“Hay que consolidar la Guardia Nacional, y en la medida que se consolide los elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, el Ejército va ir dejando de participar en la seguridad”, manifestó en un panel de medios nacionales y locales tras un evento con militantes.

Explicó que mientras no se consolide la Guardia Nacional y las policías estatales, el Ejército debe seguir cumpliendo su función ya que “de otra manera se quedan desamparadas las poblaciones”.

Expuso que se debe trabajar con las fiscalías de cada entidad y el Poder Judicial, y puso como ejemplo que cuando se detiene a un delincuente hay una serie de amparos para su liberación.

“Tiene también que ver con que las fiscalías hagan su trabajo, porque de ahí vienen las carpetas de investigación y con la colaboración del Poder Judicial, aunque haya auto-

nomía, es importante que el Poder Judicial asuma su responsabilidad en la pacificación del país”, dijo.

La precandidata indicó que debe haber una estrategia integral para atender a los jóvenes: “El trabajo de seguridad tiene que ver con una estrategia integral de atención de las causas, acceso a los derechos para los jóvenes, pues es la principal forma de atender la inseguridad y al mismo tiempo la cero impunidad”, comentó sobre su estrategia de seguridad.

Al ser cuestionada de que hay aspirantes a candidaturas que han sido amenazados, Sheinbaum dijo que el gobierno de México debe intervenir para apoyar al Instituto Nacional Electoral (INE) a que tenga las



condiciones para que se desarrollen las elecciones.

En el mitin en la Plaza Cívica Morelos donde fue recibida con una limpia con copal y ofrendas de fruta y pan, Sheinbaum Pardo aseguró que la oposición no entiende que México ya cambió, debido a las críticas de que en encuestas ahora aparece con 35 puntos arriba de Xóchitl Gálvez, precandidata del Fuerza y Corazón por México.

Sobre la irrupción al Congreso de Nuevo León por la designación del gobernador interino, la aspirante evitó el tema y dijo que es asunto de Samuel García, quien arrancó su precampaña y ahora hay alguien que no pertenece a MC.

Durante sus eventos en el estado de Michoacán, Sheinbaum Pardo llamó a los militantes y simpatizantes a construir el segundo piso de la transformación, y dijo que el movimiento de la Cuarta Transformación “no se trata de nosotros, se trata de los demás”.

“Para todos aquellos que quieran una candidatura, no se trata de uno, no se trata de los míos, se trata del pueblo, se trata del bienestar del pueblo. Para todos, todo; para nosotros, nada”, señaló.

“Al Presidente le tocó el primer piso de la transformación, el gran cambio, y a nosotros nos va a tocar construir el segundo piso de la transformación, pero no lo voy a construir sola, lo voy a construir con el pueblo de Michoacán y lo voy a construir con el pueblo de México, con hombres y mujeres libres, justos”, aseguró la precandidata Sheinbaum.

En Pátzcuaro, la morenista agradeció el acompañamiento de Ricardo Monreal, coordinador de enlace territorial, y aseguró que no hay nada que esté por encima del proyecto de transformación.

“Agradezco que me acompañe Ricardo Monreal aquí en este evento, él es parte del comité del precampaña, hemos dado una muestra no solamente a los adversarios, a nuestra militancia”, dijo ante más de 5 mil personas de Michoacán.

“La unidad no es de palabra, la unidad está en la acción y eso debe ser un ejemplo para Michoacán y para todos los estados de la República, no hay nada que esté por encima del proyecto de transformación, no hay nada que esté por encima del interés legítimo del pueblo de México, nada por el interés de la nación”, agregó.

Sheinbaum Pardo señaló que no le pueden fallar al pueblo de México, ya que en el movimiento que encabeza sólo hay unidad.

Gerardo Fernández Noroña, vocero de la precandidata presidencial, hizo una consulta a mano alzada para que le regresen su cuenta de X al expresidente panista Vicente Fox Quesada, para que siga escribiendo lo que realmente piensa la derecha. ●

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Precandidata presidencial de
Sigamos Haciendo Historia

**“El trabajo de seguridad
tiene que ver con una
estrategia integral de
atención de las causas,
acceso a los derechos
para los jóvenes”**



VALENTE ROSAS/EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de Morena, se reunió con indígenas purépechas en Zacapu, Michoacán. En el lugar le realizaron una limpia con copal y le regalaron varios objetos.